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第 523回 例会 

2025年 6月 18日 13:00～ 

■司 会 長松久美子 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 手に手つないで 

■出席報告 出席者数 12 名 / 20 名 

 出 席 率 60.0 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 菊地富士子 会長 

菊地年度お疲れ様会ご参加ありがとうございま

した。 

〇 荒山久美 幹事 

アイリス本日が 12 歳のバースデーです。2016

年 6月 18日付けの認証でした。 

〇 青木恭子副 会長 

菊地会長 ごくろうｓまでした。皆様、暑い日々

頑張りましょう。 

会 長 挨 拶 

皆様こんにちは。第 523 回例会で

す。本年度の例会は残すところあと２

回となりました。６月 14 日土曜日グラ

ンコートにて地区主催の会長幹事懇

談会あり吉川ガバナーよりご挨拶もい

ただきました。カルガリーでの国際大

会は来週です。 

皆さまもメールでご周知のこと思い

ますが、次年度 RI会長が今月辞任されました。そして、

ラグーザ・ロータリークラブのフランチェスコ・アレッツォ

（イタリア）が 2025-26年度国際ロータリー会長に選出さ

れました。新しく任命されました RI 会長に深く感謝申し

上げます。また RI 会長の方針は引き継ぐ意向とのこと

ですのでよろしくお願いいたします。 

一年はあっという間です。ここ数年、またこれからの

時代は情報の変化が速いです。私たちはおかれた環

境は様々ですが、時間は１日 24時間と平等です。時間

を有効に使っていますか。今なすべきことを十分に成し

遂げていますか。今なすべきことを明日以降に伸ばし

ていないですか。「一寸の光陰軽んずべからず」「少年

老い易く学成り難し」という諺があります。明日に引き延

ばす事のないよう心がけていきたいものです。 

さて本日は私共クラブの次年度の委員会方針の発

表をいただきます。どうぞよろしくお願いします。 

幹事報告 

① RI 会長辞任に伴う後任の選出：マリオ・セザール・

マルティンス・デ・カマルゴ次年度 RI会長の突然の

辞任に伴い、2023 年 8 月に行われた会長選出委

員会の候補の中からフランチェスコ・アレッツォ氏

が選出されました。「よいことのために手を取りあお

う」のテーマはそのまま引き継がれるそうです。 

② 次年度クラブ計画書を作成中です。各会員には名

簿を確認いただき変更があれば幹事まで報告くだ

さい。 

③ 次年度の地区補助金の金額が決定しました。998

ドルで日本円に換算すると 145,000 円です。

10/24 に実施予定の名大小児科病棟に対する社

会奉仕活動に使います。 

④ 次回 6/25 の例会が菊地年度最後の例会となりま

す。新年度は 7/2，7/16, 7/30 を予定しております。 

⑤ 矢野かおり会場監督が移動に伴い今年度で退会

されます。後任の方は田實武之さんで 7/2 の例会

から参加いただく予定です。 

委員会報告 

 2024-25年度の委員会活動報告

が各委員長より発表されました。特に

加藤正弘奉仕プロジェクト委員長に

は詳細な活動報告をご報告頂きまし

た。各委員会の委員長と委員の皆

様、お疲れ様でした。 

 

会計報告 

2025-26年度の予算案について鳥居会計より詳細な

ご説明を頂きました。鳥居様、ありがとうございました。 

退任あいさつ 

矢野かおり会場監督が移動に伴い

今年度で退会されることになりました。

これまでのアイリスの思い出をお話し

いただきました。矢野様、本当にお疲

れさまでした。後任は、同じく ANA ク

ラウンプラザホテルグランコート名古

屋の田實武之様がご入会されます。 


